



N° 45

Le 28 février 1991

L'AMBASSADEUR DU CANADA RETOURNE AU KOWEÏT

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que l'ambassadeur Larry Dickenson retournera au Koweït demain, le 1^{er} mars. Il y préparera la reprise des activités de l'ambassade du Canada dans la capitale, Koweït.

M. Dickenson sera accompagné du commodore Ken Summers, commandant des Forces canadiennes dans la région du golfe Persique, de représentants d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, ainsi que du ministère de la Défense nationale.

Le groupe s'envolera de Bahreïn, où l'ambassadeur est basé depuis le 19 octobre 1990, date à laquelle les opérations de notre ambassade au Koweït ont été suspendues en raison de l'occupation de ce pays par l'Iraq.

M. Clark a mentionné que les employés locaux de l'ambassade ont commencé à préparer le retour de M. Dickenson et de son personnel diplomatique dès la libération du Koweït par les forces de la Coalition.

« La reprise complète des activités de notre ambassade dépendra évidemment de la situation dans la capitale, a déclaré M. Clark. Il semble à première vue que nos installations soient en fort bon état, mais il nous faudra les inspecter plus en détail. L'ambassade reprendra toutes ses activités dans les meilleurs délais. »

Le samedi 2 mars, l'ambassadeur Dickenson se rendra à Taïf, en Arabie saoudite, où il rencontrera l'Émir

du Koweït, Son Altesse Scheik Jaber al-Ahmed al-Sabah, pour discuter de l'après-guerre dans la région.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Pupitre de la crise du Golfe
Service des relations avec les médias
(613) 992-6346